## AUSSTELLUNG

## Aquarelle von Evi Kunkel in der DoMuS-Galerie

SCHAAN: In der Schaaner Gemeindegalerie DoMuSsind vom 9. Oktober bis 15. November 1998 Aquarelle von Evi Kunkel zu Gast.

Die Schaaner Aquarellmalerin zeigt nach einer intensiven Schaffensperiode ein breites Spektrum ihrer Arbeiten. Manchen wird vielleicht ihre Ausstellung aus dem Jahre 1988 im Schaaner Pfadiheim in guter Erinnerung sein.

Evi Kunkel ist ihrer Linie treu geblieben, und doch lassen sich viele neue künstlerische Impulse in ihren Bildern entdecken. Die Liebe zum Detail wird oftmals durch spontane Pinselführung reduziert und führt in Verbindung mit kräftiger Farbgebung zu neuer Ausdruckskraft. Eine kleine Gruppe aquarellartiger Acrylbilder gefällt mit starken Farbkontrasten und zeigt mit abstrakten Bildkompositionen eine andere Seite von Evi Kunkel.

Am liebsten jedoch malt sie in freier Natur, im Zwiegespräch mit

ihrem Motiv, dann fühlt sie sich mithinein und kann ihrem Aquarell Lebendigkeit und persönlichen Ausdruck geben.

Immer auf der Suche nach typischen Dorfwinkeln und Stimmungen in Landschaft und Bergwelt, findet Evi Kunkel ihr Erlebnis Aquarell. Besonders die weichen harmonischen Farbklänge des Winters, welche Schnee und Eis zum Trotz, wohlige Wärme auszustrahlen vermögen, sind eine beliebte Herausforderung; dies nicht nur der Technik wegen, auch manch klamme Finger gehören dazu.

Malen mit grosser Motivation

und Freude spricht aus Evi Kunkels Bildern und springt wie ein kleiner lebendiger Funken auf den Betrachter über.

Zur Eröffnung der Ausstellung am 8. Oktober 1998, um 19.30 Uhr, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind, wird Vorsteher Hansjakob Falk die Gäste im Namen der Gemeindegalerie begrüssen. Eröffnungsworte spricht Zita Schatz, musikalische Impulse werden von Rolf Büchel gegeben. Öffnungszeiten der DoMus-Galerie im Schaaner Rathaus: jeweils Freitag, 14 bis 20 Uhr und Samstag/Sonntag 14 bis 18 Uhr.